

Primeras Planas

Encarrilan trenes para pasajeros
Encuentran opacidad en la Megafarmacia
Congreso pide aumento, pero aprieta a bancadas
El INE aumentará 20% sueldo a capacitadores para evitar deserciones
Avala Biden ataque a Rusia; es la OTAN, no Ucrania: Putin
EU autoriza que Ucrania use misiles de largo alcance contra Rusia
"La Corte frena lucha vs. lavado de dinero"

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Mejoran las cámaras de vigilancia

El **C5** realiza un diagnóstico de las cámaras de seguridad que hay en la CDMX, principalmente en el Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc. Esta tarea, que se realiza en coordinación con la **SSC**, a cargo de **Pablo Vázquez Camacho**, tiene como propósito identificar cualquier "laguna en la videovigilancia y cubrirla", así como "mejorar la tecnología y también equipar zonas colindantes y periféricas al primer cuadro de la ciudad para mejorar estos sistemas". [El Heraldo de México](#)

¡Listos! Comerciantes confían en que estrategia de Brugada frene la extorsión

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó una nueva estrategia integral contra la extorsión, que incluye reformas legales, medidas operativas, campañas de concientización y la creación de una Línea Antiextorsión. Por su parte, el **secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, ha destacado que, gracias a las denuncias ciudadanas y la colaboración de diversas instituciones, se han logrado importantes avances. Hasta la fecha, han sido detenidas 305 personas vinculadas con la extorsión, y se han asegurado más de 2.5 dispositivos móviles en los centros penitenciarios de la ciudad. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Razones: CSP en Río y laboratorios de Seguridad

El viernes, el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, presentó el programa de seguridad que quiere que funcione como un laboratorio de seguridad. La fundación del muy famoso exjefe de la policía de Nueva York y de Los Ángeles, William Bratton, acompañará todo el proceso en la estrategia, lo mismo que la **SSC** de la CDMX, que encabeza **Pablo Vázquez Camacho**. [Excélsior](#)

Fiesta termina con 3 muertos

Policías capitalinos detuvieron en las calles Emiliano Zapata y Actopan, colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero, a un hombre involucrado en agresiones con disparos de arma de fuego. A causa de las heridas de bala, un niño de 5 años y dos mujeres fallecieron, cuatro hombres más resultaron lesionados, indicó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos ocurrieron en el domicilio ubicado en las calles Huiloapan y Acámbaro, cuando una familia estaba de fiesta y tuvo una riña con los vecinos. [Excélsior](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#)

Capturan a colombiano con tarjetas de crédito

Policías capitalinos capturan a extranjero por no acreditar la propiedad de tres tarjetas de crédito. La aprehensión ocurrió en la alcaldía Venustiano Carranza y de acuerdo con la autoridad, el sospechoso ingresó este año al Sistema Penitenciario de la CDMX por delitos contra la salud. [Contra Réplica](#)



La Marina detuvo a tres con drogas

En el dispositivo de seguridad, en el que participan uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y elementos navales de Semar, se logró la detención de tres narcomenudistas durante un recorrido disuasivo por la calle de Héroes de Nacozari, en la colonia Zona Centro, alcaldía Venustiano Carranza. La aprehensión de los sujetos ocurrió luego de haber recibido varios reportes de venta de estupefacientes en dicha zona.

[Excélsior](#)

GCDMX relanza "La noche es de todos" con operativos en establecimientos de la capital

El Gobierno de la Ciudad de México, liderado por Clara Brugada, llevó a cabo un operativo interinstitucional en el marco del relanzamiento del programa "La noche es de todos". Coordinado por la Secretaría de Gobierno y en colaboración con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil e INVEA, el operativo resultó en la suspensión de siete establecimientos por diversas irregularidades. [La Crónica de Hoy](#) / [Contra Réplica](#) / [Metro](#)

Todos los felinos de Black Jaguar-White Tiger gozan de buena salud: Sedema

Fue el 5 de julio de 2022 cuando elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aseguraron a 177 felinos, 17 monos, cuatro caninos, dos coyotes y dos asnos luego de catear el "santuario" Black Jaguar-White Tiger, predio ubicado en la colonia San Miguel Ajusco, alcaldía Tlalpan, por lo que a más de dos años de los hechos, la Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México asegura que estos animales gozan de buena salud. Alberto Olascoaga Elizarraraz, director del Zoológico de Chapultepec, indicó que los siete leones y una tigresa que se encuentran en el Centro de Conservación de la Vida Silvestre de Chapultepec son los que viven sin problemas y se desarrollan de manera satisfactoria. [Diario de México](#)

Bien morritos se matan en Tepito

Muertos o en prisión, así acaban los niños de la colonia Morelos, quienes usan sus celulares para decidir el destino de los chavos de grupos rivales. No pasan de 20 años los jóvenes que se creen sicarios de los grupos que operan en Tepito. A unos les costó la libertad, a otros más la vida. Es la historia de tres jóvenes que murieron en los últimos meses. [El Gráfico](#)

Realizan limpieza en presa Río Becerra

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, anunció que continúan los trabajos de limpieza y recuperación de la presa Río Becerra "A", ubicada en la Barranca del Río Jalalpa, en la alcaldía Álvaro Obregón. En el proyecto de rehabilitación se contempla la instalación de nuevas luminarias y la creación de diversas áreas recreativas y un módulo de vigilancia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Razón](#)

"Es un cobro por seguridad": Franeleros imponen su ley en las calles de la Ciudad Judicial

Las calles aledañas a la Ciudad Judicial del Poder Judicial de la Ciudad de México se han convertido en un territorio "secuestrado" por los llamados 'franeleros' o 'viene-viene', quienes son señalados por tener bajo su dominio las calles mediante amenazas y abusos. La rutina de los trabajadores y visitantes de la Ciudad Judicial, quienes necesitan un lugar donde estacionarse, comienza en una tensión cotidiana. El control de estas zonas se ha convertido en una tarea complicada. "Existen operativos para recuperación de vialidades, y la policía sí se despliega en ciertos puntos, pero los franeleros son reincidentes, y algunos incluso están acreditados como trabajadores no asalariados", explicó Ramiro Rodríguez Saavedra, Director de Operación Vial de la SSC. [La Crónica de Hoy](#)

Recuperan espacios públicos en Coyoacán

El alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez Aguilar, informó que recuperar el espacio público para la ciudadanía es una tarea permanente y por ello, emprende diversas acciones, como dispositivos de chatarrización, retiro de puestos para comercio informal y una importante disminución de células de comercio



Síntesis de medios

18 de noviembre de 2024

en vía pública. En fotografía se ven **camionetas de la SSC** en las acciones de desincentivar, desalentar y retirar el comercio informal en la alcaldía. [El Heraldo de México](#) / [Contra Réplica](#)

Policiaco

Fallecen estrellados

Al estrellarse contra un árbol, dos jóvenes que iban en un vehículo murieron y uno más sobrevivió cuando circulaban sobre la calle de Narbona y Paseo de las Galias, en la colonia Lomas Estrella Segunda Sección, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar, solicitaron los servicios de emergencia y resguardaron la zona. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Pierde la vida un peatón

Un hombre falleció tras ser atropellado en Calzada de Tlalpan, colonia Álamos, en la alcaldía Benito Juárez. **Policías del Sector Narvarte-Álamos de la SSC** fueron alertados del percance y se trasladaron al sitio. [Reforma](#)

Justicia

Líneas 2, 3 y 8 concentran 49.6% de personas arrolladas en Metro

El arrojar a las vías del Metro puede ser considerado como un delito, en caso de que la persona sobreviva, y de acuerdo con el artículo 331 del Código Penal capitalino se castiga con entre uno y cuatro años de prisión y de 100 a cinco mil días de multa. La FGJ de la CDMX es la encargada de investigar las causas de los hechos. [La Razón](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
El Poder de la Verdad

La Marina
detuvo a tres
con drogas

